
順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
１.

コロナ禍における財政運営の現状と課題は。

来年度予算編成の重点施策は。

２.
これまでの取組みと反省点は。

今後の方向性と見直しは。

３.
コロナ禍での経営状況及び利用者増に向けた対策は。

今後の医師、スタッフ確保に向けた対策は。

分娩再開の見通しは。

４.
これまでの経緯は。

経済効果及び完成後に得られるメリットは。

維持管理にかかる経費は。

ルート案に関する始点、終点及び３ルートの決定経緯は。

合意形成に向けた市の対応は。

【関連質問の通告あり】

１.
コロナ禍で厳しい市民生活の中、保険料を引き上げる根拠は何か。

未就学児の均等割額の軽減を市独自で行うことはできないか。

２.
２０５０年までに排出ゼロを目指すことを表明すべきではないか。

具体的なＣＯ₂削減の方向性を示せ。

１.
４期目の任期満了まで半年余りとなる中、これまでの市政運営や公
約実現に対する評価は。

１.
福祉灯油の制度化ができないか。

２.
市街地区間ルートの課題は何か。

３.
補聴器購入時の補助ができないか。

１.
コロナ禍において、子育て世代・子どもをどう支援していくか。

２.
北アルプス国際芸術祭の開催状況は。

市民の文化芸術活動の状況は。

文化芸術が果たす役割は。

１.
海の口崩沢地区太陽光発電事業の現況において、どのような課題が
あるとみているか。

大町地域における高規格道路建設計画の課題は何か。

(1)

(2)

新型コロナ克服戦略おおまち再生プランについて
(1)
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１

２番
政友クラブ代表
大　竹　真千子

[一括]

財政運営について

(2)

大町総合病院の運営について
(1)

(4)

(5)

(3)

(2)

(3)

(2)

地域高規格道路松本糸魚川連絡道路について
(1)

３
４番

降　旗　達　也
[一括]

市長の市政運営について

２
１０番

平　林　英　市
[一問一答]

国民健康保険について
(1)

二酸化炭素排出ゼロについて
(1)

(2)

(1)

(2)

５
５番

太　田　昭　司
[一問一答]

子育て・子ども支援について

文化芸術振興について
(1)

(2)

４
９番

宮　田　一　男
[一問一答]

福祉対策について

(1)

難聴者対策について
(1)

(1)

地域高規格道路松本糸魚川連絡道路について

(3)

(1)

６
１２番

大　和　幸　久
[一問一答]

ポストコロナに向けた「まちづくり」について
(1)

(2)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
芸術祭をどう総括していくか。

２.
冬季に向けた施策は。

観光協会の新体制をどう活かすか。

３.
「全ての子どもが自分らしく学ぶ」環境をどうつくるか。

１.
市長在任のまとめと今後の展望は。

２.
第６波を想定した新型コロナ対策は。

コロナ禍による体力低下等への影響は。

子どもの弱視と虫歯の状況と対応は。

メディア機器の使用による子どもの身体への影響は。

障がい者等のスポーツ参加による健康増進への取組みは。

３.
３％引上げへの見解は。

１.
２０２５年の「地域完結型」医療への転換完了に向け、大町総合病
院が進むべき方向・目標は何か。新事業管理者の経営ビジョンを問
う。

経営健全化計画の総括に向けた取組みは。

１.
激変する社会に対応した農業振興策は。

農業所得を上げる対策は。

１.
個人に負担が集中しないか。

地域コミュニティの分断は無いか。

住民の生活環境の悪化をどう防ぐか。

交差する「県道槍ヶ岳線」や「扇沢線」などでの景観への影響はど
うか。また、他に想定される問題点と解決策はあるか。

１.
新たに設置されたＳＤＧｓ共創推進係の活動目的は。

目標１４・１５の「海と陸の豊かさを守ろう」に対するアクション
プランは。

「木育」の推進に取り組むべきではないか。

目標１３の「気候変動に具体的な対策を」に対するアクションプラ
ンは。

２.
プランと目標は。

１.
事業運営にあたっての課題は何か。

人口減少の中、自主放送を維持できるのか。

ローカル５Ｇ導入への考えは。

１.
公共施設等総合管理計画の進捗状況は。

公共施設のあり方と有効活用は。

立地適正化計画と公共施設との関連は。

７
１番

中　村　直　人
[一問一答]

芸術祭の振り返りと文化行政について

多様な学びについて
(1)

９
１６番

中　牧　盛　登
[一問一答]

大町総合病院の経営について

８
１４番

岡　　　秀　子
[一問一答]

市政運営について
(1)

市民の健康と福祉について
(1)

(1)

(2)

(2)

(3)

(4)

１２
６番

神　社　正　幸
[一問一答]

ＳＤＧｓについて

１１
１１番

髙　橋　　　正
[一問一答]

地域高規格道路について、市の考え方と対応を問う。

１０
１３番

一本木　秀　章
[一問一答]

これからの農業振興について

(4)

(2)

(3)

(4)

芸術文化のまちづくりについて

(1)

(1)

介護職・保育士の報酬について
(1)

(5)

(1)

(2)

(1)

(1)

(2)

(3)

冬季観光と観光施策について
(1)

(2)

３番
傳　刀　　　健

[一問一答]
１３

１４
１５番

大　厩󠄃　富　義
[一問一答]

公共施設の今後のあり方について
(1)

(2)

(3)

ケーブルテレビ事業の将来像について
(1)

(2)

(3)
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